
 
 
Los representantes de las empresas de transporte urbano que actualmente negocian con 
la Alcaldía y Metrocali para vincularse al sistema se mostraron contrarios al anuncio de 
la empresa Decepaz de volver a las calles. 


